

# 死ぬほどい川ばつ=文化祭の感想。

理科部通信					
部長	幹事	書類	会議	会議	会議
みんながトトによ りんばしてくれました 来年もがんばる!	かんぱったから あっこ人かいいはい きくめた。うい。	人がいはいいる とは思わなかた	気球が外ひ ていきながた へかいを急だれど 他かくみかれて よがつて一宮	理科部もけつら 人氣者せあと思 ました。ちとづれ い...。吉村	
性じゅうたけび いっぱいお客さん に来てもらつた うがつた。江島	シャボニエで頭 かか"千"か千にか たま。てちもし 3か。た。byさ	大成功だった と思う。まるで モニユヒ。!	難かしかねうだ た、ニヤボンもがで またでうれしか まきの	トがハラハラ 来7.1ば、ちケ ーリコのモニ ナフリン花束	VOL.7
液体窒素で金魚 を殺してしまった のでかわいそいた 完一。梅木	外部 の反応 2年A組中	めちやくが樂し がった。すこはん とうはい。た。 来年もで下さい。	ドラム缶つかし かよがた。 お祭りさわぎで よがつた 2年B組板橋	とこもおもしろが たです。 感動しました。 2年C組虎口	発行者 後川 江島 吉村
とても楽しく(?)で はしたいへんだけ けど一生懸命やれ けいじ3年生が來 てすがつたと くわうけいかた蘇岡 思う。吉岡	大変な2日間だ けど一生懸命やれ てすがつたと くわうけいかた蘇岡 と思う。吉岡	いにしへのと か来3年は思わぬ や。成功(?)で、 よかた。(後川)	人が多くすぎると と思つた。せいか おりど樂しかつた。 (三砂)	見つけた川木 かわりすいと!' つかれたけいじ 某(?)は。(西田)	11 吉
2年A組 担任村上先生 とても楽しい実験が準備し てあり、今年の文化祭の人気を 一人占めしていたように思います 中学生のみんなに文化祭の参加 の仕方を提示したように思います。	2年B組 担任吉田先生 娘のために、わざわざ1回 多く金魚の冷凍実験をして いただき、ありがとうございます た。文化祭が文化祭らしくなる たのは、理科部のおかげです。	2年C組 担任平川先生 興味深く実験をおひが い用意して、訪問3例を十分 樂しませてください。まつた に、トライしていただきよろしくな がらかっこいコロナ。	水島先生から1言 中学生が企画し、中学生が 創り上げた文化祭理科部 展示。いろいろな問題はみる けれど達成らしいの一言。	立川先生から 1言 自走で主体的に計画をして行 事が移し案く充実(?)文化祭 でした。毎回見て耳をかか りの進歩にはうれしかれど がECがんばれなわ。	田尾先生から1言 (教室をひいていただいた) Scientific frontier 頑張れ!
文化祭前は遅くまで残り、それ ぞれに精一杯やきました。こ の種類は大人になつてからも いい遊戯に出でます。	文化祭にご協力下さいました。みんなとも 感謝しております。うれしい...!	今後も、理科部を目にかけて下さい。 よろしくお願ひします。 (本当に本当にありがとうございました) by 理科部一同、	御父兄の方にはいろいろな神 心配をお掛けしましたが、皆様 の御子島、御息女は素晴らしいです。		